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INTCI5 31 / 2024 18/04/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MARTINA Luigi

CUZZILLA Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CANINO Antonio - MONTALBANO Deborah - 
VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

Pag 1 di 3



INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  DEIEZIONI  CANINE  UNA
PROPOSTA CONCRETA.

PREMESSO CHE

Il fenomeno dell'abbandono delle deizioni canine non solo nella Circoscrizione 5, è ormai diventata
non più una eccezione ma una regola per la quale i proprietari di cani non raccolgono le feci del
proprio  cane,  lasciando  così  i  marciapiedi  in  situazioni  estremamente  indecorose  poiché  in
tantissimi non raccolgono.

TENUTO CONTO CHE

da  interlocuzioni  avute  con  la  Polizia  Locale,  è  emerso  che  il  problema  potrebbe  essere
parzialmente  risolto  se  si  coinvolgessero  le  GUARDIE ECOLOGICHE AMBIENTALI,  i  quali
potrebbero  essere  di  grande  supporto,  nell'espletare  i  controlli  sul  territorio  in  un  ottica  di
prevenzione.

CONSIDERATO CHE

si potrebbe valutare la creazione di un progetto pilota che veda il coinvolgimento delle G.E.V. sul
territorio della Circoscrizione 5, al fine di fare prevenzione su un tema che ormai da anni affligge i
nostri residenti, che sollecitano soluzioni.

CONSIDERATO CHE

come emerso nellultima commissione del 23 ottobre scorso, in qui si presentava un nuovo bando, da
parte della Città Metropolitana, volto proprio ad aumentare il numero dei volontari G.E.V, che, oltre
ad essere volontari possono emettere sanzioni e quindi possono essere di grande aiuto anche alle
nostre forze di Polizia per questo tipo di attività.

CONSIDERATO CHE

l’attività  delle  G.E.V.,  una  volta  aumentate,  potrebbe  riflettersi  positivamente  non  solo  sul
sanzionare i proprietari che non raccolgono le deiezioni del proprio cane, ma anche per altre attività
a tutela dell'ambiente.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
Per  sapere  se:
vi è stata interlocuzione con la Città Metropolitana, per conoscere se è stato ultimato l'iter per il
nuovo  corso  dei  volontari  G.E.V.
è volontà della Amministrazione Comunale contrastare il fenomeno di abbandono delle deiezioni
canine,  ed  eventualmente  conoscere  quali  azioni  fino  ad  oggi  sono  state  messe  in  atto.
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OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 22
ASTENUTI ………………….. =
VOTANTI …………………… 22
VOTI FAVOREVOLI ……….. 22
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità
Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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